

COMMUNIQUÉ  
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

## Polyshow 2017 - finale locale de Secondaire en Spectacle Résultats

**Sainte-Marie, le 27 mars 2017** – Le vendredi 24 mars, avait lieu à la salle Méchatigan, la 20<sup>e</sup> édition du Polyshow, spectacle de variété annuel présenté par les élèves de la Polyvalente Benoît-Vachon.

### Numéros gagnants Secondaire en spectacle :

Ce spectacle était également l'étape de la finale locale de *Secondaire en Spectacle*. Parmi les 11 numéros inscrits en compétition lors de cette finale locale, deux numéros ont été sélectionnés par un jury de trois personnes, selon des critères bien établis : l'originalité, le maintien sur scène et le talent. Ils représenteront la PBV lors de la finale régionale du 21 avril qui aura lieu ici-même à la Méchatigan. Lors de cette soirée, huit écoles de Chaudière-Appalaches seront réunies pour déterminer les gagnants qui représenteront la région au niveau provincial. Les billets pour la finale régionale sont en vente à la vie étudiante dès maintenant au coût de 12\$.

Voici les deux numéros sélectionnés :



LE CHOIX DU PRÉSIDENT  
GABRIEL BEAULIEU, MICKAËL BERGERON  
ET THIERRY GAGNON



FERLAND<sup>3</sup>  
ANNE-MARIE, ANNABELLE ET DAVID FERLAND

En plus d'obtenir un laissez-passer pour la finale régionale, ces deux numéros se sont mérité une bourse de 75 \$ chacun, une gracieuseté d'Ovascène qui est fier d'encourager la relève artistique.

### Prix coup de cœur :

Outre le jury, le public était également appelé à se prononcer pour déterminer son numéro préféré. La composition «Sans retour» de Dérek Berthiaume accompagné au piano par Annabelle Ferland a été choisie par le public comme *prix Coup de cœur*. Ce numéro s'est mérité une bourse de 50 \$, une gracieuseté d'Ovascène. Le Mash up de Dérek Berthiaume et Noémie Girard était le 2<sup>e</sup> choix du public alors que l'équipe d'animation s'est classée 3<sup>e</sup>. Il s'agit donc d'un tour du chapeau de la part de Dérek qui se retrouvait dans les 3 numéros chouchous du public.



**PRIX COUP DE CŒUR DU PUBLIC  
DÉREK BERTHIAUME  
ET ANNABELLE FERLAND**

### Cadeau surprise :

Tous les participants au spectacle ont également eu une belle surprise lorsque le directeur général d'Ovascène, M Patrick Campagna, leur a annoncé qu'il offrait une paire de billets à chacun pour assister au spectacle de Patrice Michaud le lendemain. Un beau clin d'œil pour encourager nos élèves à découvrir la musique francophone.



**LES ARTISTES DU POLYSHOW 2017**